

Sängerkreis feiert facettenreiches Frühlingsfest

Rund 180 Personen kamen zur musikalischen Feier ins Kolpinghaus Höntrop. Treffen aller acht Chöre mit einem Orchester soll nun alle zwei Jahre stattfinden

Zum Frühlingsfest ins Kolpinghaus Höntrop hatte der Vorstand des Sängerkreises Wattenscheid alle Chormitglieder sowie deren Partner eingeladen. Ein gemeinsames Miteinander von Sängern aus acht Chören und einem Orchester sollte es werden, zahlreiche Musiker hatten ein solches Treffen seit vielen Jahren schmerzlich vermisst. Rund 180 Personen waren gekommen, um diesen Tag in der Gemeinschaft des Sängerkreises zu verbringen.

Vorsitzender Lothar Riedel betonte in seiner Begrüßung: „Es besteht erheblicher Kommunikationsbedarf zwischen den einzelnen Mitgliedern, und den Vereinen an sich, innerhalb des Sängerkreises. Dies wollten wir mit dem heutigen, gemeinsamen Fest versuchen zu verbessern. Denn der Sängerkreis besteht nicht nur aus einzelnen Chören, sondern aus einer Gemeinschaft von musikalisch engagierten, interessierten Menschen. Ich würde

mir wünschen, dass sich die Chöre untereinander helfen, wenn etwa bei einem Konzert es an Stimmen mangelt.“

Dass beim Frühlingsfest Kommunikation, Musik und Unterhaltung in exzellenter Weise miteinander verbunden werden können, zeigte sich sehr deutlich. Denn die Organisatorinnen um Karin Hoffmann Ilo-na Tönnis, Elke Pott-Lissel (alle Frauenchor Höntrop) und Franziska Mehrwald (Liederfreunde Ependorf) hatten das Abend-Programm entsprechend facettenreich gestaltet. Spontan wurden Männer und Frauen aus den unterschiedlichen Chören mit in den Ablauf der Programmfolge einbezogen.

Im Programm wurden die Grenzen zwischen Musik und Humor einfühlsam verwischt. So unternahm zehn Sängerinnen eine Flugreise in verschiedene Länder und Städte, Mitglieder vom Männerchor Schlägel und Eisen und MGV Glück



Das Frühlingsfest bot ein buntes Programm aus Musik und Humor. FOTO: POLLKLÄSE

Auf tanzten ein Ballettstück aus „Schwanensee“. Die „Comedian Harmonists“ mit dem kleinen grünen Kaktus und wir sind von Kopf bis Fuß auf Liebe eingestellt begeisterten ebenso die Zuschauer. Doch damit war das Frühlingsfest noch

lange nicht zu Ende. Denn es war nun Tanz und Unterhaltung angesagt, und das bis in den späten Abend hinein.

Ein Frühlingsfest des Sängerkreises soll wie beschlossen nun alle zwei Jahre stattfinden.